



## Morena reconoce trabajo de Ernestina Godoy como fiscal desde San Lázaro

El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados reconoció el trabajo de Ernestina Godoy al frente de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México.

Además, tras la negativa de la oposición a ratificarla en el cargo, subrayó que desde donde trabaje: “siempre lo hará con el principio de honestidad y sirviendo a la gente”.

En representación de su bancada, la vicecoordinadora morenista, Aleida Alavez, sostuvo que en solo cuatro años, la Fiscalía de la Ciudad de México se transformó para enfrentar al crimen con inteligencia y firmeza por el bien de las familias capitalinas.

“Los números no mienten. En cuatro años la fiscalía se transformó dando atención eficiente y realizando investigaciones con profesionalismo y rigor científico siempre enfocada en la justicia para las víctimas”, sostuvo.

Destacó el trabajo de Godoy contra la impunidad, siempre en apego al respeto de los derechos humanos. “Felicitó a mi compañera por su trabajo. Sabemos que desde donde trabaje siempre lo hará con el principio de honestidad y sirviendo a la gente”, agregó.

En su turno, la también legisladora morenista, Lidia Pérez, aseguró que la oposición en la Ciudad de México tiene miedo de que la justicia los alcance. “Lo que sucedió ayer fue miedo; el PRI, el PAN, el PRD y Movimiento Ciudadano tienen miedo de que se acabe la corrupción y que acaben con estos grupos inmobiliarios y de trata de personas”, puntualizó.

Advirtió, que la lucha contra esos “grupos delincuenciales” continuará para lograr la transformación de la vida pública del país y de la Ciudad de México.

“Ernestina Godoy es un pilar en la seguridad pública de nuestra ciudad. Su labor ha sido crucial en la lucha contra la corrupción y la violencia de género”, indicó.





PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>MILENIO®</b>	0	10/01/2024	LEGISLATIVO

La diputada Flor Ivonne Morales manifestó a su vez que la “oposición malhechora” actuó de manera cínica, privando a la Ciudad de México de una verdadera procuración de justicia, con la intención de regresar a la época de la impunidad.

<https://www.milenio.com/politica/morena-reconoce-ernestina-godoy-titular-fgj>